
R-118 
 
Résolution de la commission des travaux: «Pour une aire de jeu sécurisée à la 
patinoire des Vernets». 
 

(ainsi amendée et acceptée par le Conseil municipal  
lors de la séance du 10 juin 2009, dans le rapport R-118 A) 

 
RÉSOLUTION  

 
 
 

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif un crédit d'étude visant à: 
 
– faire creuser l'actuelle surface de glace de la patinoire des Vernets de façon que celle-ci 

corresponde aux dimensions fixées par la ligue nationale de hockey et permette de 
maintenir le caractère polyvalent du lieu; 

 
– aménager la surface de glace libérée pour augmenter le nombre de places disponibles 

pour les spectateurs; 
 
– remplacer le système actuel de production de glace par un système qui réponde aux 

normes écologiques en vigueur; 
 
– intégrer les travaux complémentaires opportuns: réfection des vestiaires, des sanitaires, 

utilisation économique de l'énergie, etc.; 
 
– adapter les prix de location des installations en conséquence des investissements 

consentis. 
 


